

Communiqué de presse du 16 juin 2003

La dernière communication à la presse de M. GROUARD témoigne, une nouvelle fois, d'un état d'esprit dont le moins qu'on puisse dire est qu'il n'est pas porteur pour notre capitale régionale. Cela vaut pour chacun des sujets abordés.

Et pour m'en tenir aux seules Subsistances Militaires et au futur bâtiment d'exposition destiné au FRAC, je constate que, là non plus, rien ne bouge.

M. GROUARD campe sur ses positions et refuse que la ville s'engage au-delà de la mise à disposition du bâtiment. Résultat, cela risque de traîner encore ! C'est dommage : la collection du FRAC est unique au monde. Les dernières expositions d'ARCHILAB en témoignent. Un musée de l'architecture vivante à Orléans, qui serait unique en Europe est à portée de main ! Encore faut-il que la ville s'engage vraiment !

Thème : Textes sur Orléans